

Gracias a operativo de salud:

## Más de 180 pacientes en lista de espera fueron atendidos en el hospital de Linares

Diecisiete profesionales de Clínica Alemana, entre ellos, médicos, tecnólogos médicos y técnicos en enfermería viajaron desde Santiago para realizar consultas en las especialidades de neuropediatría y otorrinolaringología, junto a exámenes de audiometría. Esto permitió confirmar casos de hipoacusia o baja audición, activando la garantía GES que da acceso a audífonos a los mayores de 65 años, mejorando sustancialmente su calidad de vida. En total 184 pacientes del hospital de Linares, re-

cibieron una consulta que estaba en lista de espera.

Es el caso de Teresa Sánchez Valderrama quien relató tenía que mirar los labios de sus familiares para intentar entender lo que le decían. Explicó que la espera fue “bien larga, pero al final salió”.

Por su parte, los niños recibieron un diagnóstico que permitirá iniciar tratamientos en favor de su inserción social, familiar y escolar. Principalmente se trató de casos de autismo y TDAH -trastorno de déficit de atención con hiperactividad-

• **En coordinación con el Servicio de Salud del Maule, el equipo de Clínica Alemana, junto a Desafío Levantemos Chile, atendió a pacientes pediátricos que esperaban una consulta de neurología y adultos que requerían atención para tratar problemas de audición.**

La jefa de neuropediatría de Clínica Alemana, doctora Verónica Burón, expresó su satisfacción por colaborar en la reducción en las listas de espera en su especialidad, “pero más allá de eso se trata de solucionar el problema de los pacientes y sus familias”, resaltó.

Desde 2021 Clínica

Alemana, junto a Desafío Levantemos Chile, ha realizado doce operativos en Linares, totalmente gratuitos para el Servicio de Salud y los pacientes. El director del hospital, Nolasco Pérez, resaltó la importancia de la colaboración público-privada y explicó que la reducción de las listas

de espera implica “un trabajo arduo y mancomunado con quién ya somos amigos desde hace bastantes años y queremos seguir prolongando esta relación por muchos años más”.

El director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile, Ignacio Serrano, comentó que “es importante potenciar la colaboración público-privada para este tipo de iniciativas. El apoyo de la Clínica Alemana nos ha permitido llevar operativos médicos a muchos rincones del país, permitiéndonos atender las necesidades de quienes más nos necesitan, a través de iniciativas que pueden cambiar la vida de muchas personas”.

Este fin de semana se llevará a cabo otro operativo, que contempla 30 cirugías infantiles, esta vez de cirugía infantil, en el Hospital de Linares, como parte de esta alianza

